



## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

### **LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS D E C L A R A**

De su interés la 4ta. Edición del Foro “Reinventar - el ADN de las PYMES”, a realizarse el 13 de septiembre de 2025 en el Centro Provincial de Convenciones de la ciudad de Paraná.

**AUTOR:** HEIN, Gustavo

**COAUTORES:** ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GALLAY, Silvio Martín; LANER, Carola; LENA, Gabriela; LOPEZ, Alcides Marcelo; MAIER, Jorge; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROSSI, Juan Manuel; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

**BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS**



## **FUNDAMENTOS**

Honorable Cámara:

El próximo 13 de septiembre, en el Centro Provincial de Convenciones de la ciudad de Paraná, se llevará a cabo el Foro “Reinventar – El ADN de las PYMES”, organizado por la Federación Económica de Entre Ríos (FEDER).

Este evento tiene como objetivo destacar la capacidad de reinención de las personas y su espíritu de superación para alcanzar sus metas. En su cuarta edición, el foro girará en torno a tres ejes fundamentales: innovación, sustentabilidad y motivación, pilares esenciales para el crecimiento del sector pyme con una visión orientada al futuro.

La propuesta busca acercar a los asociados de la FEDER y al público en general historias de vida y casos de éxito que reflejan el compromiso, la resiliencia y la vocación de progreso, no solo en el ámbito laboral o profesional, sino también ante los desafíos personales que enfrentamos cotidianamente.

El evento se distingue por una mirada introspectiva hacia la provincia, con un fuerte propósito: fortalecer el sentido de identidad entrerriana y poner en valor nuestra idiosincrasia, destacando el espíritu emprendedor que caracteriza a nuestra gente.

A través de los distintos paneles, los asistentes podrán conocer de primera mano testimonios de personas que, superando obstáculos, lograron desarrollar y consolidar sus emprendimientos.



Cabe destacar que en esta edición, la Federación Económica de Entre Ríos celebra sus 85 años de trayectoria institucional, consolidando así su rol como actor clave en el desarrollo económico de la provincia.

Por todo lo expuesto, y considerando el significativo y sostenido aporte que la FEDER realiza mediante este tipo de iniciativas, solicito a esta Honorable Cámara la aprobación del presente proyecto de declaración.